

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

De nouveaux visages au conseil d'administration de la SÉMECS

Varennes, le 18 février 2026 – La Société d'économie mixte de l'Est de la Couronne Sud (SÉMECS) est heureuse d'annoncer la nomination de plusieurs nouveaux membres au sein de son conseil d'administration. Fort d'une composition de personnes engagées et hautement qualifiées, le nouveau CA bénéficiera d'une expertise stratégique diversifiée qui soutiendra le développement et la vision à long terme de l'organisation, en plus de contribuer activement à la poursuite de sa mission qui est de traiter et valoriser les résidus alimentaires des trois MRC fondatrices, soit La Vallée-du-Richelieu, Marguerite-D'Youville et Rouville, en plus de l'agglomération de Longueuil.

La SÉMECS tient à souligner l'arrivée de Mme Marilyn Nadeau, préfète de la MRC de La Vallée-du-Richelieu et maire de Saint-Jean-Baptiste, à titre de vice-présidente, ainsi que M. Sylvain Casavant, maire de Saint-Mathias-sur-Richelieu, M. Normand Teasdale, maire de Saint-Mathieu-de-Beloeil, Mme Maud Allaire, maire de Contrecoeur, M. Simon Lacoste, maire de Saint-Amable, et M. Vincent Després, maire de Marieville, en tant que nouveaux administrateurs.

Les autres postes demeurent occupés par les membres qui étaient déjà en place, soit M. Martin Damphousse, maire de Varennes, à la présidence, M. Sylvain Trépanier, directeur général de Biogaz EG au titre de secrétaire, et MM. Jean Roberge, vice-président exécutif et chef de direction, énergie renouvelable chez Greenfield Global et M. Richard Gagnon, vice-président exécutif et co-directeur général de Greenfield Global en tant qu'administrateurs.

Au cours des prochaines années, le conseil d'administration de la SÉMECS entend poursuivre les efforts visant l'optimisation des opérations et l'amélioration continue des installations, en cohérence avec la mission environnementale de l'organisation et les objectifs régionaux en gestion des matières résiduelles.

«Je suis honoré, à titre de président, de pouvoir compter sur l'implication de personnes aussi compétentes et passionnées pour prendre part concrètement à la transition écologique de nos collectivités à travers la mission de la SÉMECS. Je félicite chacun(e) des membres pour leur élection et je suis impatient de collaborer avec eux!»

- Martin Damphousse, président

- 30 -

À propos de la SÉMECS

La SÉMECS est issue d'un partenariat entre les MRC de La Vallée-du-Richelieu, de Marguerite-D'Youville, de Rouville et la société privée Biogaz EG. Elle est responsable de la conception, de la construction et de l'exploitation du centre de traitement des matières organiques situé à Varennes. Grâce à la biométhanisation, la SÉMECS valorise les matières organiques pour produire du biogaz, une énergie renouvelable, et du digestat, utilisé comme fertilisant agricole. Elle contribue ainsi à la réduction des déchets enfouis et des émissions de gaz à effet de serre, au bénéfice des collectivités et de l'environnement.